



# なべっこ・清掃ボランティア

10月18日(水)

すっきりと晴れて暖かい気候の中、清掃ボランティアとなべっこが行わされました。ゴミ拾いは「海と日本プロジェクト」さんの協力で、ゴミ袋などを提供してもらい、通学路を中心に実施しました。



なべっこは、校舎前の広い芝生の上で各班趣向を凝らした鍋や焼き物をしました。



## 刈和野駅

学校最寄りの駅『刈和野駅』、連絡通路の清掃は3年生が行いました。蜘蛛の巣を長いブラシで取り、窓や壁を水拭きするなどしました。2年生は駅の待合室や入り口を、1年生は駅周辺の駐車場などを行いました。

駅がきれいになるととても明るい気持ちになりましたし、今後きれいに利用したいという気持ちになりました。

今回PTAの方も3名（佐藤さん、進藤さん、小松さん）参加していただきました。ありがとうございました。



頭の上にほこりや蜘蛛の巣が降ってきます。「うわあ～」。窓は、1回拭いただけではなかなかきれいになりません。何度も拭きました。線路脇にはたくさんの瓶や缶のゴミがあり、土の中から掘り出していました。



# なべっこ



清掃ボランティアの後は、校舎の敷地でなべっこ！9月に『大綱米プロジェクト』で収穫した新米も試食しました。

本格的に炭を用意してバーベキューを楽しんでいる班やメニューが独特な班など、とても楽しんでいました。

## 3年生

トムヤムクンを作った班はビジネスコースの4人  
エビがたっぷり入っていて、おいしくできたそうです。ホットサンドを作った班は、料理男子が大活躍！アボカドやとろとろの半熟卵、ベーコン、チーズが入ったホットサンドは先生方にも振る舞ってくれました。大量のお肉を買っていた班は、焼き鳥も、焼きそばも最後の最後まで食べていました。大きなバーベキューコンロを最大限に生かしました。



2年生は、お鍋をみんなでつつき合う班が多くつた。おやつにチョコフォンデュを食べた班や、お菓子を大量に買っていた班、生麵を茹でずに鍋に投入した班などいろいろありました。

1年生は、しゃぶしゃぶが2班と芋の子汁が1班。食べるのが待ち遠しいといった人や、調理を仕切っている人がいて、仲良く楽しんでいました。

食事後は、他学年の生徒と一緒に交流をし親睦を深めました。



2年生

1年生

